

Agenda

Reha Chrischona im Herzen von Basel

«Schnäll wiider fit» auf dem Barfi

Die Reha Chrischona kommt vom Berg runter und präsentiert sich im Herzen der Stadt. Am 8./9. September 2006 stellt der Betrieb des Bürgerspitals Basel unter dem Motto «schnäll wiider fit» seine umfangreichen Dienstleistungen mit kostenlosen Tests vor.

RA. Wussten Sie, dass die Reha Chrischona die einzige Rehabilitationsklinik in Ihrer Nähe ist? Unter dem Patronat der Bürgergemeinde gewährt das Bürgerspital einen Einblick in den Alltag seiner Rehaklinik auf dem Barfüsserplatz.

Kostenlose Tests

Am Samstag, 9. September 2006, zwischen 10 und 17 Uhr lohnt es sich, auf dem Barfi einen Zwischenhalt einzulegen. Was erwartet Sie dort? Informationen von Fachärzten und Fachpersonal in den Bereichen

Impressum

Herausgeberin

Bürgergemeinde der Stadt Basel, Dr. Rudolf Grüninger

Redaktionskommission

Remo Antonini (RA) und Yvette Oeschger (YO) Zentrale Dienste, Claudia Horny (HOC) Bürgerspital, Gabriele Hlavacek (GH) Waisenhaus, Lea Schär (LS) Sozialhilfe und Toni Schürmann (TS) Christoph Merian Stiftung.

Druck

Bürgerspital Basel, Grafisches Zentrum

Anschrift Redaktion

Bürgergemeinde der Stadt Basel, Redaktion
Bürgermaid-Zytig,
Stadthausgasse 13, 4001 Basel,
Telefon 061 269 96 23

Copyright

Bürgergemeinde der Stadt Basel



Fotos: Archiv Bürgerspital

Entspannung in schöner Umgebung.

Pflege, Ernährungsberatung, Ergotherapie, Physiotherapie und Osteopathie stehen unter anderem auf dem Programm. In drei Zelten können Sie sich schlau machen und von kostenlosen Gesundheitstests profitieren: In Zelt eins werden zum Beispiel die Themen Pflege und Ernährungsberatung behandelt. Messungen des Blutzuckers und des Blutdrucks sowie Tipps zur gesunden Ernährung werden dort angeboten.



Persönliche Betreuung.

ten. Kostenlose Tests erwarten die Besucher/-innen ebenfalls in den Bereichen Ergotherapie sowie Physiotherapie und Osteopathie. Nach dem Test gibt es natürlich das persönliche Resultat sowie einen Gut-schein für die Verpflegung im VIP-Zelt. Alle anderen essen und trinken gegen ein geringes Entgelt. Während sich die Eltern einem Test unterziehen, vergnügt sich derweil ihr Nachwuchs im Kinderzelt.

Jazz und DVD

Für gute Stimmung sorgt die Newcastle Jazz Band, eine bekannte Formation aus der Region. Eigens für diesen Anlass wurde eine informative DVD über die Reha und deren Fachbereiche produziert; Interessierte erhalten sie vor Ort gratis.

Die Bürgergemeinde

Wie bereits erwähnt, steht der Grossanlass auf dem Barfi unter dem Patronat der Bürgergemeinde der Stadt Basel. Die grösste Bürgergemeinde der Schweiz stellt sich und ihre zahlreichen Aufgaben in einem eigenen Zelt vor.

Gute Hoffnung

Im August ist es so weit. Die fehlerpfleger, Simone Kurz und Markus Häberlin, realisieren ein neues Projekt mit der Textil- und Kreativwerkstatt des Bürgerspitals. Im Ausstellungsraum Brasilea – einem modern ummantelten Werkstattgebäude der Rheinschiffahrt – am Westquai des Basler Hafens werden verschiedenartige Arbeiten gezeigt. Ein unglaublich langer, von den Mitarbeitern der Textilwerkstatt gewobener Teppich zwischen Gebäude und Rhein ist die Brücke, über die man die Ausstellung betritt. Im Innenbereich treffen die Besucher auf eine Ausstellung mit Bildern und Objekten. Das Projekt «Gute Hoffnung» verspricht wiederum spannende Einblicke in das Schaffen der Kreativ- und Textilwerkstatt. Der Titel «Gute Hoffnung» geht auf einen Ausspruch eines Mitarbeiters zurück. Er drückt die Zuversicht aus, welche die Textil- und Kreativwerkstatt Menschen in schwierigen Lebenssituationen zu geben vermag.

Thomas Brunnschweiler

11. bis 27. August im Ausstellungsraum Brasilea, Westquai 39 in Basel.
Vernissage: 10. August um 18 Uhr;
Konzert und Lesung: 24. August, 19.30 Uhr; Öffnungszeiten: Di, Mi, Fr 14–18 Uhr; Do 14–20 Uhr; So 14–18 Uhr. Zeitgleich im 1. Stock: Ausstellung Accrochage. Weitere Informationen: www.fehlerpfleger.ch, www.textilkreativ.buespi.ch, www.brasilea.com.

«Schnäll wiider fit», ein Termin (9.9.06), den Sie sich schon jetzt in Ihrer Agenda notieren sollten. Ein Besuch lohnt auf jeden Fall für Jung und Alt. Das Team der Reha Chrischona, das Bürgerspital Basel und die Basler Bürgergemeinde freuen sich auf Ihren Besuch.

PS: Am Vorabend findet eine Vernissage mit geladenen Gästen statt.